

L'Ambassadeur du Venezuela à Cuba termine sa mission



La Havane, 14 janvier, (RHC)- L'Ambassadeur de la République Bolivarienne du Venezuela à Cuba, Edgardo Ramírez, a terminé sa mission diplomatique dans notre pays. À ce sujet, il a déclaré à notre station de radio :

« Je vois une Révolution consolidée et qui arrive à ses 55 ans de victoire. Je suis persuadé du fait que c'est une Révolution, comme l'a indiqué le Général d'Armée Raúl Castro dans son discours du 1er janvier, qui est engagée historiquement envers le peuple de Cuba. Je crois qu'en essence, c'est la plus belle chose que j'ai pu constater durant ces deux ans et quelque jours comme Ambassadeur de la République Bolivarienne du Venezuela à Cuba.

La fermeté de ce peuple, de ses jeunes, de ses adultes, des grand-mères et des grand-pères et cet amour sublime des enfants pour le renforcement de leur Révolution et pour en faire un événement de transcendance collective qui satisfait les besoins de justice, et qui met à contribution le peuple. Ce peuple se renforce au fur et à mesure qu'il participe et dans le cadre de ce rôle de protagoniste par conscience, par conviction. Je crois dans la Révolution dans tous les domaines : culture, sport, santé, éducation, technologie. Cette Révolution appartient non seulement aux Cubains. Elle est un exemple qui mérite d'être suivi dans Notre Amérique ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11241-lambassadeur-du-venezuela-a-cuba-termina-mission>



Radio Habana Cuba